

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan perlindungan-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan menulis skripsi yang berjudul “Aktivitas Antioksidan dan Antibakteri Terhadap *Escherichia coli* Dari Ekstrak Etanol Daun Tumbuhan Binara (*Artemisia vulgaris* L.) Setelah Blanching”.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini kepada ibu : Dr. Ida Duma Riris, M.Si sebagai dosen pembimbing, yang telah membimbing dan memotivasi penulis dengan penuh kesabaran, kepada bapak Dr. Saronom Silaban, M.Si, ibu Dra. Murniaty Simorangkir, M.S, dan ibu Dr. Nurfajriani, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penelitian ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada bapak Zainuddin Muchtar M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama dalam perkuliahan berlangsung, kepada laboran kimia dan laboran biologi yang sudah membantu penulis dalam melakukan penelitian. Secara khusus penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ayah dan Ibu : St. Yon Lurman Sinaga dan Dame Erny Dinasti br. Munthe (+)/ Rita br. Simbolon yang telah banyak berjuang dan mendoakan penulis, memberikan dukungan dan motivasi serta seluruh keluarga yang telah turut membantu penulis selama kuliah. Terima kasih buat kakak saya Betty Ferry Guslianty br. Sinaga dan Ria Nova Saputri br. Sinaga yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan. Juga terimakasih untuk partner saya Lia Febrina yang banyak membantu saya selama penelitian dan proses penulisan skripsi ini. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih teristmewa kepada Harbina Sukmawati Sinulingga yang selalu mendukung, mengingatkan dan menemani dalam setiap proses nya. Terima kasih juga buat sahabat - sahabatku Albert, Rei Mondo, Hermanto, Lamhot, Nando, Januel, Jory, Jhonris, Martin, Deby Sitepu, Bona Situmorang, Jhovindo Sitorus, Nondik 2012 dan Teman- Teman IKBKK yang telah setia

mememani masa perkuliahan bersama-sama hingga selesainya penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari tulisan ini masih belum sempurna. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi pembacanya. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Hendra Andreas

Nim. 4123210016



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY